

Un molletense al Golfo Pérsico

BREVES



Manuel Alférez, en el momento de la jura de la bandera

El joven molletense Manuel Alférez Blanco, de 19 años, es uno de los 160 soldados de reemplazo destinados en los barcos españoles enviados a la zona de la guerra del Golfo Pérsico.

Manuel Alférez Blanco está cumpliendo el servicio militar en Cartagena y forma parte de la tripulación de la corbeta Infanta Elena, que, junto con la corbeta Vencedora y la fragata Victoria, salieron el pasado día 22 de enero con destino a la isla de Creta, donde hicieron escala para relevar a la actual flotilla española destinada a

la zona en conflicto.

La familia del soldado molletense sabía que su hijo iba a ser embarcado en la corbeta Infanta Elena porque Manuel les llamó 24 horas antes de partir. Sin embargo, el telegrama oficial del Ministerio de Defensa notificando la marcha de Manuel hacia la zona del conflicto llegó a la familia Alférez el día 24 de enero, cuando el joven soldado molletense ya se encontraba en alta mar.

El padre de Manuel, Manuel Alférez Muriello, ha manifestado que la marcha de su hijo hacia la zona en conflicto es una cosa que se

ha de respetar pero que "tendrían que ir los soldados profesionales y no los que están haciendo la mili".

La flotilla española zarpó hacia el Mediterráneo Oriental el pasado día 22 y su llegada al puerto griego de Suda en Creta se produjo en la madrugada del domingo día 27. La escala en Creta fue de dos días, en donde los tres barcos de la Armada española repostaron combustible, cargaron víveres y realizaron las últimas operaciones antes del paso del Canal de Suez. Allí relevaron a las corbetas Diana e Infanta Cristina y la fragata Numancia, que

patrullan en la zona desde octubre.

Una semana antes de partir, las corbetas y la fragata realizaron maniobras de adiestramiento y zafarrancho de combate en las costas españolas, por lo que tanto Manuel Alférez como el resto de las tripulaciones sabían que iban a formar parte del nuevo contingente español destinado al Golfo.

Desde el inicio de las hostilidades el pasado día 17 de enero, se ha desatado un movimiento de protesta por el inicio de la guerra y a favor del retorno de las tropas españolas destinadas en la zona. Sin

embargo, el Gobierno ha decidido enviar una nueva flotilla, la tercera desde que se inició la crisis en agosto, para apoyar la acción de la fuerza militar aliada.

Además de Manuel Alférez Blanco, otros cinco jóvenes de la comarca han sido destinados a la zona en conflicto con lo que la guerra del Golfo Pérsico se vivirá con mayor intensidad en Mollet y el Vallès Oriental.

El joven molletense Manuel Alférez se incorporó a filas en septiembre del año pasado y está destinado en la cocina de la corbeta Infanta Elena como manipulador de alimentos.

Exposición de objetos

En la sala de exposiciones Dibuix i Art de Mollet se va a celebrar del 6 al 24 de febrero una exposición de objetos diversos: antigüedades, exóticos, curiosos, etc. La exposición, por sus características, promete ser de lo más interesante.

La sala se encuentra en la calle Portugal, 37.

EMFO

Quince proyectos empresariales y 21 promotores forman parte del vivero de empresas organizado por la Empresa Municipal per a la Formació i l'Ocupació (EMFO) de Mollet durante este año 1991.

Denuncia contra el director de la Escola de Policia

La sección sindical de los Mossos d'Esquadra presentó a principios de enero una denuncia contra el director de la Escola de Policia de Catalunya, situada en Mollet, Jesús Maria Rodés. Los denunciantes acusan a Rodés de presunta falsificación de fondos públicos y falsedad de documentos oficiales. El juzgado de Mollet instruye las diligencias del caso.

Campaña contra el alcoholismo

El Ayuntamiento de Mollet, a través del área de Serveis Personals, ha iniciado una campaña para prevenir el alcoholismo entre la población de nuestra ciudad.

Campaña informativa sobre el SIDA

El Ayuntamiento de Mollet ha organizado una serie de charlas para informar sobre el SIDA en los distintos barrios de la ciudad, bajo el lema "Atracció rima amb prevenció. La SIDA existeix".

Ubeda

PELUQUERIA Y ESTETICA

Se precisa:

- ¿Eres estetician?
- ¿Estás cansada de trabajar para otro?
- ¿Te ves capacitada para trabajar autónomamente?
- ¿Tienes capacidad de organización y de dirección?

Se ofrece:

- Contamos con 90 m2 dedicados a tu profesión
- Con la mejor clientela fija
- Buen ambiente de trabajo
- Es la oportunidad de tu vida

Interesados: Burgos, 66 - Teléfono 593 98 52 - MOLLET DEL VALLÈS